管理特定目的住宅の優先入居について

ことについて検討したい。 も優先入居に係る評価項目に追加する 障がいや知的障がいがある方のいる世帯 置をしていないが、見直すべきではないか。 があるという実態に合わせ、今後、精神 歩行の際に介助が必要なケース 精神障がい者の優先度を高める措 日本共産党 市 戸 ゆたか

の廃止について 亀田地区統合施設整備に伴う浴室機能 篤り

行うことは難しいと考えている。 があることから、新たな入浴料の助成を 助成について検討の余地はないか。 質問 切実な方々へ限られた財源を使う必要性 答弁 子育てや医療、介護など、より 既存の温泉や銭湯等の入浴料の 市民クラブ 工藤

地域の実情に合った南茅部病院の形態 とおやま しゅんいち

案を中心に検討しているのか。 ことが望ましい」と答弁されたが、 夜間急病対応ができる医療施設のある 「この地域に入院病床を有した 市政クラブ 遠山 俊一 34 床

め様々な角度から慎重に検討したい。担や職員数の維持確保の見通し等も含 **|答弁|** 病床の規模については後年次の負

青函共用走行区間の認識について

対し、 える重要な役割を担っていると認識して 北海道を結ぶ大動脈として、双方を支 貨物列車による輸送は、本州と 青函トンネルにおける貨物物流に 市としてどのような認識か。 民主・市民ネット 日角 邦〈にお

西部地区における巡回バスの運行

運行することについてどう考えるか。 齢者が多く住む西部地区に巡回バスを れる場合、住民生活に必要な旅客輸送 の手法を検討していく必要がある。 送サービスが提供されない状況が見込ま **答弁** 今後、路線バスによる十分な運 買物や公衆浴場の利用に困る高

日本共産党 中嶋 美樹外国人観光客への通訳や案内について

きと考えるがいかがか。 ランティアのような活動を広げていくべ 遺愛女子高等学校生徒の通訳ボ

発信をし、活用方法を検討したい。 考える。活動の輪を広げていくため情報 市のイメージアップにも繋がっていると 答弁 本活動は大変喜ばれており、 本

各町会に対するAEDの普及について 松_{まつお} 尾ぉ まさとし

足りないのではないか。 業の対象となることについて、 AEDが町会備品設備整備費事 市政クラブ P R が 正寿

載していなかったが、今後は明記すると ともに、さらなる制度のPRに努めたい。 容を周知した文書に対象品目として記 答弁 平成27年8月に各町会へ制度内



松宫 健地 の対策について 伝統的建造物群保存地区の課題と今後

施策を行っているのか。 課題解消に向けて、 民主・市民ネット 島ま どのような 昌之

今後も歴史的町並みの保全に努めたい。 的建造物の所有者と新たに利活用したい 方とを繋げていく取り組みを行っており、 答弁後継者問題への対応としては、歴史

道南ドクターヘリについて

公明党 小林 こばやし 芳 ぱ しゅ te

ŋ 答弁 実 質 間 で救命に有効と思われた事例が複数あ 師が現場から医療行為を開始すること 全てにトラブルなく出動しており、 社会復帰率の向上も期待できる。 ニトラブルなく出動しており、医|出動は221件で圏域内18市町 開始から約10カ月運航したが、 効果について伺いたい。

※ 日本共産党 紺谷 克孝 非婚ひとり親寡婦所得控除について

の状況も踏まえ、検討したい。 なし適用を行う考えはないか。 が図られることから、国の動向や他都市 考えているが、子育てにおける負担軽減 |答弁||抜本的には、国の税法上の改正 質問保育園の保育料に寡婦控除のみ により適用されることが最も望ましいと

函館の偉人・高田屋嘉兵衛について 市政クラブ 藤井 辰吉 たつよし

ちを見直す視点で、教育や市民啓発の 機会を作っていきたい。 とか活用も含め、改めて函館の偉人た 料の現状と、函館のまちを作り上げた **答弁** 所在のつかめている資料の借用 人物としてどう見ていくべきか。 北方歴史資料館の閉鎖に伴う資

教育委員会の姿勢について

民主・市民ネット いたくら かずゆき

まさゆき

り、今後も全力を挙げて取り組みたい と認識しているが、いじめは子どもや ご家族にとって本当に深刻な問題であ |答弁| 一部配慮に欠ける発言があった どう認識しているのか。 問題に関して意見交換をしているが 総合教育会議において、 いじめ

の安全確保 西部地域学校の再編統合に伴う通学時 くどう ぇ

不安の声にどう対策を取るのか。 **質問** 保護者のスクールバスを望む声や 市政クラブ 工藤 恵

箇所の把握、 検の実施や安全マップの作成など要注意 防止や不審者対策等、定期的な安全点 答弁 バス運行は難しいが、交通事故の 周知徹底を図りたい。

旧戸井高校の活用の可能性について ぜんいち

がいかがか。 再活用の道を検討すべきと考える 民主・市民ネット

対し必要に応じ側面的な支援をしたい。 報提供をするとともに、民間事業者に 委に民間事業者からの問い合わせ等の情 対し活用しない旨伝えたが、今後も道教 答弁 市では所有する道教育委員会に

統廃合に係る学校の歴史的資料の保存 あらき

えられるので、保存する資料の選択や保 学校の歴史的資料が増えていくことが考 理・保存すべきと考えるがいかがか。 教育委員会においてルールをつくり、管 存方法等について検討したい。 質問」学校の歴史的資料の保存について 答弁 | 今後、学校再編が進むことで、 無所属 荒木 明美